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RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

Réunion du conseil d’administration tenue le 13 mai 2024 
Bienvenue/Greetings! 

Le printemps est officiellement arrivé et apporte avec lui une saison dynamique et empreinte de progrès 
pour Canada Équestre. Le 13 mai dernier, votre conseil d’administration (CA) s’est réuni à distance pour 
examiner un ordre du jour chargé et prendre des décisions importantes. 

D’abord et avant tout, je tiens à souhaiter officiellement la bienvenue à Nathan Reeve au sein du CA. 
Nathan apporte une grande expertise en affaires et détient un lien étroit avec le monde équestre, ce qui fait 
de lui un atout précieux dans notre travail. Nous sommes très heureux qu’il nous joigne et nous sommes 
impatients de collaborer avec lui dans les mois et les années à venir. 

Sue Bundy, la nouvelle responsable du développement des affaires de CE, a également intégré notre 
équipe de cadres supérieurs. Sue a pris un moment pour se présenter au CA et a indiqué qu’elle était très 
enthousiaste à l’idée de travailler avec notre communauté pour faire avancer les initiatives de collecte de 
fonds et de partenariat. Bienvenue, Sue! 

Une grande partie de la réunion de mai a été consacrée à la durabilité à long terme et à l’évolution de la 
gouvernance. Nous avons commencé par des mises à jour sur la représentation internationale, en 
particulier l’élection prochaine de la présidence du groupe 4 de la FEI, en succession au solide leadership 
de Mark Samuel. 

Nous avons également été heureux d’apprendre que le groupe de travail sur l’inclusion a reçu plus de 
1500 réponses à leur enquête - un résultat d’engagement incroyable et un signal fort que notre 
communauté est désireuse de se faire entendre. Ce travail s’inscrira directement dans le cadre plus large 
de l’examen de la gouvernance de CE. 

Le point fort de la réunion a été le vote du CA pour aller de l’avant avec le Programme canadien 
d’identification des équidés (PCIE), en choisissant TELUS Agriculture comme partenaire technologique. 
Après des décennies de discussions et d’évaluations, cette décision marque une étape historique pour la 
traçabilité des équidés au Canada. La puce 124-000 devant être distribuée par les vétérinaires et les 
associations de race à partir de cet automne, nous entrons dans une nouvelle ère de gestion responsable 
des données équines. Nous remercions Meg, Jean, le comité des finances et de la vérification et toutes les 
autres personnes qui ont contribué au projet. C’est grâce à leur travail diligent que nous avons pu franchir 
cette étape. 

Après le vote sur le PCIE, le CA a approuvé le rapport du premier trimestre de l’exercice 2025 et le plan 
de mise en œuvre de la gestion des risques d’entreprise de CE. Il s’agit de deux éléments essentiels qui 
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renforcent notre orientation stratégique et favorisent une supervision saine. Un grand merci au comité des 
finances et de la vérification et à Jennifer Hodgson pour avoir guidé ce travail. 

Le comité des mises en candidature a donné des détails sur le cycle électoral en cours et a soulevé des 
considérations réfléchies sur la représentation des athlètes - une question toujours complexe, mais 
importante. Le comité de gouvernance et d’éthique poursuit son travail avec Janis Riven, notre 
consultante en matière de gouvernance, en établissant des priorités dans les domaines clés de l’alignement 
et de l’amélioration de nos structures de gouvernance. 

Le comité des ressources humaines, qui s’est présenté in absentia en raison de son emploi du temps, 
continue de se concentrer sur la satisfaction du personnel, les processus d’évaluation des performances et 
l’engagement du CA par le biais d’enquêtes et de mécanismes de rétroaction. Je tiens à remercier Meg 
pour le travail qu’elle a accompli en menant l’organisation à travers une transformation culturelle 
positive. 

Comme toujours, nous avons terminé notre réunion par des séances à huis clos pour traiter de questions 
confidentielles. Aucune motion ni aucun vote n’ont été adoptés au cours de ces séances. 

Avant de conclure, j’aimerais souligner le formidable travail d’équipe au sein du conseil d’administration 
et du personnel, alors que nous continuons à aller de l’avant avec détermination. Nous concilions héritage 
et innovation, et je crois que nous le faisons avec soin, intégrité et vision. 

En avant! 

Lisa Robertson, présidente 

Au nom de Canada Équestre et de son conseil d’administration, ceci conclut le rapport de la présidente 
sur la réunion du conseil d’administration tenue le 13 mai 2024. 

Favoriser l’amour des chevaux et du sport pour la vie. 
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